



Le 15 juin 2022

A la suite du projet de mutualisation des équipes d'Allouis et d'Issoudun impliquant une dégradation importante de leurs conditions de travail et de leur vie personnelle, les salariés de ces 2 sites ont fait grève du vendredi 3 juin au jeudi 9.

Face à l'absence de prise en compte de leurs revendications par la direction, ces salariés n'ont eu d'autres choix que de faire appel aux Organisations syndicales pour se faire entendre. Seule la CGT les a soutenus.

Ce conflit a permis d'obtenir des modifications notables du projet de mutualisation et favorables à l'ensemble des salariés des 2 sites, qu'ils soient grévistes ou non.

A l'avenir, il sera souhaitable, que la direction se montre plus à l'écoute des salariés de l'entreprise.

**Cela évitera toutes ces tensions dommageables pour leur santé physique et mentale.**